

Editorial

<http://dx.doi.org/10.18259/iet.2019001>

Uno de los objetivos que persigue *Cuadernos Jurídicos Ius et tribunalis* es visibilizar, a nivel nacional e internacional, las investigaciones realizadas por los estudiantes y docentes de la Facultad de Derecho de la Universidad Continental.

En razón a ello, es que siempre nos hemos esforzado por conseguir trabajos elaborados por estudiantes y docentes, generando incentivos para la realización de actividades de investigación, mostrando a la comunidad jurídica y general tales productos para su revisión y discusión, dada su indiscutible actualidad.

En esa línea, se presenta un nuevo número de nuestros *Cuadernos Jurídicos*, con investigaciones procedentes de docentes y estudiantes de esta casa de estudios, en distintas disciplinas jurídicas, de las que estamos seguros generarán un impacto positivo en la comunidad.

HALLEY LOPEZ ZALDÍVAR
DIRECTOR GENERAL